

Forschen

„Fressen Tiger Gras?“ Lustenaus Kindergartenkinder sind kleine Entdecker!



Kinder interessieren sich für wissenschaftliche Phänomene. Sie sind neugierig und möchten herausfinden: „Warum ist das so? Wie funktioniert das?“

Unsere Kindergärten sind ein Ort, um die Faszination der Natur mit all ihren speziellen Phänomenen schon in der frühen Kindheit zu erfassen und spielerisch zu entdecken. Wir sensibilisieren die Kinder, um naturwissenschaftliche Phänomene zu sehen, zu spüren, zu begreifen und zu entdecken.



Die Kinder haben bei uns die Möglichkeit mit Lupengläsern, Magneten etc. zu experimentieren und ihren Fragen auf den Grund zu gehen. Bei angeleiteten Experimenten stellen wir das benötigte Material bereit, erarbeiten gemeinsam mit den Kindern einen Versuchsablauf und geben Impulse zum selbständigen Handeln. Durch das Beobachten von Vorgängen in der Natur erfahren die Kinder Gesetzmäßigkeiten und erkennen Zusammenhänge. Der Aufenthalt im Garten und ein Naturtag bieten vielfältige Möglichkeiten, die Umwelt zu erforschen.



Tipps für zuhause

- verborgene Tiere entdecken
- einen Luftballon am eigenen Pulli reiben und mit der entstandenen elektrischen Ladung die Haare aufstehen lassen
- ein Museum besuchen z. B. die Inatura Dornbirn
- gemeinsam in einem „Experimentier-Lexikon“ nachschlagen und Antworten finden